

Wer zuletzt lacht...

Wenn Schicksalsschläge Sorgen machen,
Soll man bekanntlich lauthals lachen.
Auch Ärger – wir vertreiben ihn
Mit Lachen als bester Medizin.

Ein Lachen kostet keine Müh,
Doch niemals lache man zu früh.
Man kann es immer wieder testen,
Wer zuletzt lacht, lacht am besten.

D'rum bin ich um den Schlaf gebracht,
Aus Angst, dass jemand nach mir lacht.
Ich lache daher eher selten,
Auch wenn mich Freunde dafür schelten.

Ich find' es nämlich widerlich,
Wenn jemand besser lacht als ich.
Das gönn' ich andern Menschen nicht,
Auch wenn es mir das Herz zerbricht.

Welch Dilemma – denn man kann sagen:
Die Missgunst lässt mich nun verzagen.

Pedda/gog 24.06.2014

© **Pedda/gog 24.06.2014**

Diese PDF wurde erstellt durch das [Schreiber Netzwerk](#)